
 

EQUIPO DE COORDINACIÓN TERRITORIAL (ECT) 
ACTA de fecha 23 de octubre de 2024 

(Reunión Ordinaria)   

 

PRESIDENCIA: Consuelo Cebrián 
SECRETARÍA: Salvador Marco 

LUGAR En línea Dirección: Portal ECT Reuniones 
HORARIO Inicio: 19:30 Horas Cierre: 21:00 Horas (Hora límite) 

PARTICIPANTES ECT: 

 Presidenta: Consuelo Cebrián  Secretario: Salvador Marco  V. Comunidades. Luis Campos 
 Vicepresidente: Prudencio López  V. Empresa: (VACANTE).  V. Comunicación: Clara Aura 

 Tesorera: María Amigo  V. Conocimiento: (VACANTE)  V. Municipios: José M. Esquembre 

OTROS PARTICIPANTES: 

 Juan Miguel Benayas (Vocal Empresas en funciones)   
    
    

 

PRÓXIMA REUNIÓN (4º miércoles de mes – A confirmar): 

DÍA 27-11-2024 
LUGAR En línea Dirección: Portal ECT Reuniones 
HORARIO Inicio: 19:30 Horas Cierre: 21:00 Horas (Hora límite) 
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ACTA PENDIENTE DE APROBAR (25-09-24). (Lectura previa a la reunión).  
Aprobada. 
Salva. Comenta la dinámica de trabajo a través de las actas, aclarando que su propósito está siendo 
generar un documento de trabajo en el que se va recogiendo los diferentes temas y actualizando la 
información de los mismos en el propio documento y los diferentes enlaces. Ya que las mismas son el 
único documento que manejamos en común y de esta manera se facilita el seguimiento de todos los 
temas. 

PRIMER BLOQUE. TEMAS A ABORDAR EN REUNIÓN POR EL ECT:  

1. COMUNICADOS TEMAS A PERSONAS Y EMPRESAS SOCIAS (Salva. 10 min.) 

● PERSONAS SOCIAS 
○ Comunicado 1. Actualización de datos, ENVIADO.. 
○ Comunicado 2. Participación ECT. PENDIENTE. 

● HISTÓRICO DE PERSONAS SOCIAS 
○ Comunicado 3. Reenganche. PENDIENTE. 

● EMPRESAS SOCIAS 
○ Comunicado 1.  Actualización de datos. ENVIADO.. 
○ Comunicado 2.  Participación ECT. PENDIENTE. 

● HISTÓRICO DE EMPRESAS SOCIAS 
○ Comunicado 3. Reenganche. PENDIENTE. 

Información a compartir para el Comunicado 2 y 3: 
○ Beneficios para nuestras asociadas de seguir siendo socias y contribuir con su labor al 

Bien Común.  
○ El acceso a la intranet de EBC 
○ Los cursos y videos disponibles 
○ TRATAR: Llamamiento a nuevas personas socias que se incorporen como 

observadores a nuestro ECT y se preparen para asumir su labor futura en 
coordinación. 

Salva. No están habiendo muchas respuestas al comunicado de actualización de datos. Nos planteamos la 
opción de realizar llamadas. Es importante la actualización de datos de empleados de empresas para 
poder calcular la cuota. 

Pruden. Propone incluir en todos los comunicados lo que se está realizando y los resultados, para provocar 
el interés.  

Salva. Importante realizar el comunicado lo más atractivo posible en forma y contenido. 

José Miguel, propone acceder a las personas conocidas para motivar la participación mediante llamada. 
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2. PROTECCIÓN DE DATOS AVEBC. (Salva 5 min.) 

● Compra SAI para protección NAS. 
● Cuentas de correo Asociación. 

○ Miembros ECT uso de cuenta asociación. Enviado mail informativo. Actualización Firma. 
○ El resto de cuentas existentes se van a deshabilitar. Las de Castellón y Alicante se 

informará a los últimos usuarios que las cuentas temáticas se redirigirán a la Vocalía del 
ECT y las genéricas a info@ 

○ Cuenta webmaster@ebccomunitatvalenciana.org para Fran. Asuntos relacionados con la 
web, como publicaciones. O en general para la comunicación interna con él. 

● Formularios de Alta actualizados. 
● Web. Gestionando Fran junto con ADELOPD. 
● Acceso al NAS. Tesorería / Presidencia / Secretaría / Web Máster. 

Salva. Importancia de trabajar para la Asociación con cuenta de correo de la misma. Fran gestionará la 
cuenta webmaster@ para que le enviemos todo el contenido a publicar en la web. También va a seguir 
gestionando la cuenta de info y distribuirá en función de la temática. Y existen otras cuentas creadas 
históricamente que se van a deshabilitar y se sustituirán por la de info@ (previo aviso, de ser necesario, a 
la última persona que la gestionaba).  

Se hace necesaria la adquisición de un SAI para proteger el NAS.  

SE APRUEBAN LAS INDICACIONES RESPECTO A LAS CUENTAS DE CORREO Y EL NAS. 

Se traslada las personas que actualmente tienen acceso al NAS. Y se indica que si alguien tuviera 
necesidad de consulta que solicite el acceso. Ya que es importante limitar el acceso por seguridad. 

José Miguel, traslada su agradecimiento a la labor de Fran para facilitarle el acceso a las reuniones.  

Se realiza un reconocimiento del equipo a la labor importantísima de Fan a su predisposición siempre de 
colaborar y ayudar. 

3. ENCUENTRO 2024 ECO. SOCIAL Y DEL BC. (22-23-24 NOV.) (Pruden, Chel 10 min.) 

a. Publicación encuentro en la web 
b. Documento ORGANIZACIÓN 
c. Info wiki Econgood 
d. Mail (19-10-24) de enlaces difusión (programa) y formularios de inscripción. (PUBLICADO). 
e. Programa: 

● Viernes tarde Personalidades. 
● Sábado Mesas redondas temáticas. Formato participativo. 
● Domingo Espacio reservado a personas socias de la EBC para la reflexión de nuestro 

funcionamiento interno. 

f. Organización (Federación Española EBC). 
● Mail REUNIÓN JUEVES 26-09. Convocatoria tareas organizativas. 
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● Reuniones de organización (Debla-P. Álvarez–D. Hervás-Chel-Pruden):  
○ Descripción: En esta reunión semanal nos ponemos al día de cómo va la organización del 

encuentro EBC de este año en Valencia 
○ Hora: Jueves 18:00hs Madrid 
○ ID de reunión: 854 3309 3432 
○ Clave de acceso: 056882 
○ Enlace de invitación: 
https://us06web.zoom.us/j/85433093432?pwd=spLwLYgKqgsa9auKVt9y1MY8j03EuV.1 

● Lugar: Centro Deportivo La Petxina. 
● Catering Novaterra. 

g. LABOR AVEBC: Aprobadas en reunión del 24-07.. 
● Anfitriones: Concreción tareas. 
● Agencia de Comunicación (Organización y coste 2.000€/3.000€). Relación con los medios. 

○ Propuesta Clara 07-08-24 
○ Pendiente de que P. Álvarez hable con el posible presentador. 

● Financiación: Exigencia garantías de devolución.  
○ Documento de patrocinio (Debla y Jose Carlos, nosotros ayudaremos a difundir) 

● Propuesta Chel de información a asociadas.  
● TRATAR: Hospedaje para equipo ECT y asistentes (lo vemos nosotros). 

Pruden. Se han conseguido fondos de alguna caja y banco y es posible que también consigamos alguna 
subvención, por lo que económicamente no parece que vaya haber problema.. La presencia de Felber está 
confirmada, y estamos a la espera de confirmación de las figuras políticas. La persona de comunicación ya 
está en marcha, en contacto con Debla. Ya estaríamos en disposición de compartir la cartelería. Domingo, 
debate interno de hacia dónde debe caminar la EBC. En relación al debate del domingo se está formando 
la opinión de que las diferentes ESCUELAS en marcha y la que se pudieran realizar, como la de Municipios, 
sirvan de punta de lanza a nivel nacional del movimiento. También cala la idea de realizar vídeos cortos de 
comunicación. 

José Miguel estuvo con el alcalde de M. y propone, de estar a tiempo, el cambio del título de la mesa de la 
temática de Municipios., por hacer referencia, dada la importancia de la “participación ciudadana”. Se lo 
remitirá a Pruden entre hoy y mañana. 

Clara propone realizar un mailing de comunicación a los 400 contactos (históricos) que tenemos en el 
mailchimp. 

Salva. Ofrece dos habitaciones en su casa para las personas del equipo que se desplacen al evento y lo 
necesiten. 

4. ESCUELA EMPRENDEDORES (Pruden 15 min.).  

● INFO 
○ COMUNIDAD CHAT: ACCESO CHAT COMUNIDAD ESCUELA (46 pax) 
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○ Borrador Canvas Presentación 
○ Publicación en web Federación / Publicación en web AVEBC 
○ Temas y colaboradores 
○ Inscripción ponentes  
○ Inscripción participantes  
○ Temática principal, la integración de la EBC en una empresa emprendedora por lo que no 

es necesario diferenciar entre territorios. Y promover participación y sinergias. 

● A TRATAR: 
○ Ubicación vídeos de las sesiones: (AVEBC - VIDA SOSTENIBLE) 
○ Escuela como fuente de nuevas personas socias a las que ser útiles por el Bien Común. 

En extensión a la Federación. 
○ Escuela de Emprendimiento. Atraer a emprendedores de la zona.  
○ Campaña promocional Moebius. 

Pruden. Traslada la conveniencia de que esté en todas las plataformas posibles. Por otra parte, traslada 
que las 47 personas inscritas son de latinoamérica o vienen de la Escuela de Comunidades o del elenco de 
profesores. No hemos podido atraer a ninguna persona de Valencia. Ha faltado promoción.  

Clara, En nuestro canal de Youtube solo está colgado el primer vídeo de la Escuela de Comunidades, no 
hay nada más. Necesitaríamos todos los vídeos, de Comunidades y de Emprendimiento, para que Fran los 
pudiera subir. Si se realiza directamente desde nuestro canal no haría falta el trámite. Y en relación a la 
promoción de la Escuela hay dos temas, el primero, no tenemos aún la tarjeta para realizar los pagos de 
las campañas. Y lo segundo, es que el formato, los diseños, etc. no son acordes al público potencial de 
emprendimiento. No se ha dedicado el tiempo suficiente a preparar una escuela que se adaptara a la 
demanda actual. Deberíamos haber profundizado en el contenido y la forma de promocionarlo, 
entendiendo que es gente joven el público potencial. Es un tema a profundizar. 

Pruden. Los vídeos se hacen a través de Google Meet, y la subida a you tube solo puedo hacerlo a través 
de P. López o de Vida Sostenible. Si los queremos subir, podría compartir el enlace y que alguien haga la 
labor de pasarlos a otras plataformas. 

Pruden. Respecto a la promoción entiendo que se ha generado muy poco y confiaba en que la estética 
pudiera ser corregida por Juan Pablo bajo la supervisión de Clara. Entiendo que hacemos lo que podemos, 
pero es una lástima que también la imposibilidad de pago con tarjeta suponga un impedimento para la 
promoción.  

Pruden. Hay que pensar cómo queremos gestionar las Escuelas y entiendo que se debería conformar un 
equipo de gestión para cada una de ellas. Una persona podría ser del ECT, pero la idea es delegar la 
gestión a un grupo de personas que puedan dedicar tiempo. 

Salva. Para poder subir los ficheros de los vídeos no es suficiente con los links, son necesarios los ficheros. 
Respecto a los links a compartir para la difusión de los vídeos deberían ser los de la AVEBC una vez 
subidos. 
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Pruden. Localizaré los ficheros de los vídeos y se los haré llegar a Clara para su publicación en los canales 
de la AVEBC. 

Clara. Es importante realizar una análisis desde el ECT del resultado de la Escuela. Y profundizar en el 
mismo y ver cómo podemos mejorarla. Y desde ese punto de partida, si se decide continuar, ver cómo 
podemos tutelar su continuidad delegando la gestión, pero atendiendo a todos los puntos para diseñar 
una escuela atractiva analizando destinatarios, buscando quienes pueden dar continuidad a la misma, 
atendiendo al diseño de los contenidos, teniendo en cuenta la nueva imagen (ECOnGOOD), coordinarnos 
con Moebius, etc. y viendo cómo y quién tutela desde el ECT.  

Clara. De todos modos, he tomado nota para hablar con Moebius para ver cómo relanzar la publicidad, 
pero habrá que analizar, sobre la misma, todo lo expuesto. Porque tampoco es bueno que Pruden se haga 
cargo de todo por el desgaste que supone. 

5. ESCUELA COMUNIDADES LIVING DEL BIEN COMÚN. (Pruden 10 min.) 

● INFO 
○ CONCLUSIONES CON CAIXA POPULAR:  

⁻ Deseando que podamos empezar para que Caixa Popular pueda poner en práctica 
todos sus avances.  

⁻ Abiertos a las soluciones propuestas: 
⁻ Inversores, apalancamiento 
⁻ Cooperativa con crédito mancomunado en tiempo de obra 
⁻ Cooperativa con hipoteca mancomunada 
⁻ Suelo dotacional a 75 años o más, financiando construcción e hipoteca 
⁻ Compra edificio para rehabilitar 
⁻ Mayores, aceptan financiar con garantías de gestión de renovación de personas que 

puedan cubrir las que vayan saliendo. 
⁻ Vídeo B-Corp. “¿Es posible vivir en las ciudades?” 

● A TRATAR:  
○ Informe de Escuela 2024 y formulario participativo Escuela 2025   
○ CONTINUIDAD 2025. (María) Propuesta de que sea trimestral. 

⁻ Encuentro Co.Creación MIÉRCOLES 30-10. DE 20H A 21H. Acceso Videollamada. 
⁻ Formulario para sumar a vuestra opinión anticipada. 

○ Escuela de Comunidades como fuente de nuevas personas socias a las que ser útiles por 
el Bien Común. 

○ Inversión promoción Escuelas 2024. Resultados y Conclusiones. 
○ Proponer su continuidad en el ámbito nacional a la FEDERACIÓN, con aportación desde 

la AVEBC en apoyo promocional en zona y en equipo de gestión. 
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Pruden. De cara al 2025 se quiere que la Escuela de Comunidades tenga un enfoque de organización 
nacional. El día 30 de octubre va haber una reunión con personas participantes para crear un equipo gestor 
que se ocupe.  

6. VOCALÍA MUNICIPIOS (José Miguel 10 min.) 

● TRATAR. Organización Vocalía. Incorporación de Pilar Rueda y de Sergio. 
● Colaboración con Cátedra Humanismo (Tomás González). 
● 30-10-24 Encuentro Viviendas asequibles en suelo dotacional público. Modelo de gestión. 

○ Invitación a la Federación de Municipios y Provincias. 
○ TRATAR. (José Miguel). Propongo que escojamos alguno de los municipios que bien por 

cercanía, empatía o conocidos, alcaldes y/o concejales y que les llamemos personalmente 
para invitarles a dicha reunión on line 

● ESCUELA MUNICIPIOS. Aprovechar la labor de contacto con Federaciones Regionales de 
Municipios para el lanzamiento de ésta Escuela, además de lo que consideremos útil hacer. 

● Acciones en Villena.  
○ BALANCE. Están muy interesados en retomar el modelo. Están recopilando el trabajo 

realizado en años anteriores. 
○ FORO ECONÓMICO Y SOCIAL. Movimiento ciudadano implantado en la ciudad con 

representación de los diferentes grupos sociales que debaten propuestas y las elevan al 
plenario, que con representación política, deciden sobre su implantación. Implantado en 
pocos Municipios.  

⁻ Posibilidad de presentar la EBC. 
⁻ Se está barajando la posibilidad de presentarlo en el Encuentro Iberoamericano. 

Se está hablando con Debla. 

Salva. Respecto a las posibles incorporaciones y la estructura de la Vocalía, mejor tratarlo en reunión 
aparte con la presencia de los interesados junto con Chel. Yo también me ofrezco para ayudar en lo que 
pueda para dicha definición. 

José Miguel, dada la naturaleza de la vocalía, sería muy interesante todas las incorporaciones posibles, 
incluso necesarias, al menos para tratar de llegar a esos 5 municipios que planteamos en el Plan de 
Acción. Yo he contactado con 3 (Petrer, Biar y Villena), con buena acogida, pero de momento no se ha 
formalizado nada. Lo más avanzado es con Villena, que me dijeron que lo retomarían después de verano, 
pero a día de hoy no me han dado respuesta. Con lo que me parecía muy interesante conformar una 
especie de comité y ver como organizamos la vocalía. 

José Miguel, respecto a la Escuela de Municipios y atendiendo al programa que realizamos Pruden y yo, 
había pensado remitir un mail a los ponentes como primera toma de contacto e ir avanzando en la misma. 

JM. Y respecto al Foro, la experiencia en Villena es muy interesante, como elemento participativo de la 
ciudadanía, y entiendo que es una dinámica muy interesante y con ello exportable a otros municipios. En el 
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mismo se tratan aspectos sociales, de la economía, del urbanismo, de la sanidad, de las personas mayores, 
etc. y está prevista su exposición en el Encuentro Iberoamericano. 

Pruden. En relación al encuentro del 30-10, me consta que Chel se está moviendo por ayuntamientos de 
Valencia para tratar de provocar su participación en el mismo. Éste está pensado principalmente para 
tratar la utilidad por parte de los municipios del suelo dotacional para su uso como vivienda social para 
colectivos vulnerables. Hoy mismo se está presentando por parte de Gerardo Roger, quién fue en los años 
90 Director General de Urbanismo y Ordenación del Territorio de la Comunidad Valenciana, ante el 
congreso de los diputados esta propuesta. 

Pruden. Respecto a la Escuela es importante la concreción de los hitos y definir cuanto antes con qué 
personas se cuenta para que la misma no quede en el aire. 

JM. Hemos invitado a varios Aytos. al encuentro del 30-10, y sería interesante hacerles seguimiento para 
dar promoción a la Escuela. Compartiré el programa de la Escuela para que podáis opinar sobre el mismo. 

Salva. Es importante, respecto a la Escuela, atender al modelo de la EBC y su manual adaptado a 
municipios. Todo lo que hagamos debe partir de esa base. Traslada a JM que le remitirá la última 
adaptación internacional del Balance de Municipios. Por todo lo demás, de acuerdo a todas las acciones. 

JM. De acuerdo, pero también trasladar la dificultad que supone cualquier acción, dada la escasez de 
disponibilidad de los aytos. Por otra parte, otra reflexión que hago es la importancia de presentar nuestras 
propuestas a los partidos en la oposición que seguramente en algún momento estarán en el ayto. 

7. ENTREVISTA ESTUDIO ECO SOCIAL Y DEL BC XEASPV (Chel. 5 min.) 

● Mail 18-09-24 solicitud participación. 
● Chel solicitó las cuestiones que se van a plantear por escrito. 

No se trata. 

8. VOCALÍA COMUNICACIÓN (Clara. 5 min.) 

● Funcionamiento MOEBIUS.  
● Estandarización de comunicados, imagen, etc. 
● Diversidad temática de los comunicados y público al que se dirige. 
● Alta tarjeta débito a nombre de la AVEBC para pago publicidad redes. 

Salva. Traslada que Chel ya tiene el certificado de aprobación de la tarjeta por parte del ECT. 

Clara. Comentar que respecto a la “Vocalía de Conocimiento” lo que se ha estado realizando hasta la fecha 
es apoyar a Novessendes en sus acciones de formación hacia los Centros Educativos. A este respecto, 
Novessendes va hacer un curso, como lo que se hacía en el CEFIRE y que se paró con el cambio de 
gobierno, para los profesores. Los Centros Educativos, los profesores, están interesados en la EBC, y lo 
que hemos pensado es facilitarles nuestra plataforma (hablado con Fran) para que puedan usarla para la 
formación. si damos aprobación desde el ECT. 
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Clara. En los Centros Educativos, como en los Municipios, existe una dificultad grande en implantar el 
Balance dado el esfuerzo que supone, además de darle continuidad. Es más efectivo, en ese sentido, dar 
formación a los profesores para que puedan dar formación basada en la EBC. Nos puede servir toda la 
relación que tiene Novessendes con los Centros para llegar a más personas. No es tanto hacer balances, 
sino dar a conocer el modelo para que poco a poco vaya entrando en la sociedad. 

SE APRUEBA LA CESIÓN DE LA PLATAFORMA PARA SU USO POR NOVESSENDES PARA LA 
FORMACIÓN EBC. 

Clara. Respecto a la LOPD, al ser ellos los que organizan, son ellos los que deben llevar el control y deben 
facilitar su Ley a los alumnos. Serían ellos los que deberían remitirnos un formulario para su control de 
protección de datos ya que nosotros tenemos acceso a la plataforma. Pero tienen pendiente el alta de los 
alumnos. Arrancan la semana que viene. 

9. ECOnGOOD INTERNACIONAL. Información. (Clara. 5 min.) 

● Asamblea Delegados (20-22 de junio).  
● TRATAR. NUEVA IDENTIDAD. INFO. Propuesta de Reunión monotemática. 

○ Ir actualizando plantillas/documentos internos AVEBC. 
○ Actualización web. 
○ Cuentas de correo. 
○ etc. 

● Formación Coordinadores (Grupos Locales). Desde 24-04. 
○ 24 de abril. Inicio con los fundamentos del Movimiento ECG 
○ 29 de abril. Funciones y tareas del coordinador LC, Onboarding 
○ 2 de mayo. Wiki y otras herramientas ECG, comunicación 
○ 7 de mayo. Liderazgo 
○ 15 de mayo. Motivación y gestión de conflictos 

● Juanmi se ofrece a colaborar en estos temas. 

Clara. He empezado a descargar logos y demás para facilitar a Moebius. Pero hay un plazo de unos tres 
años para el cambio. Y para tenerlo nosotros para  las plantillas, los cursos, etc. 

Salva. Sí, debemos ir tratando este tema, porque son varias cosas, como lo de la imagen, pero también la 
migración de la web al dominio internacional o no, el cambio de las cuentas de correo, etc. 

10. FORMACIÓN (Clara, Salva. 5 min) 

● FORMACIÓN CONSULTORIA EN CASTELLANO (Participación Clara) 
● Propuesta de revisar los Cursos gratuitos de Introducción y de Empresas para ofrecer a las 

asociadas. 
● Lo mismo, para los que eran de pago, y ver posibilidades de lanzarlo (disponibilidad de 

profesores, …). Calendarizar y publicitar. 
● CEFIRE 
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Clara. Lo está mirando, pero no ha podido avanzar, pero es su intención ir revisando para tratar de poner 
en marcha alguna acción formativa. 

11. CREACIÓN GRUPOS DE TRABAJO TIPO REAS. (Pruden. 10 min) 

● ¿Creéis que merece crear en la EBC un Grupo de Trabajo como el de REAS Vivienda, tanto en el 
ámbito de la solución habitacional, como probablemente en otras áreas de nuestra labor?. El 
camino está abierto y hay una forma de que podamos ser cada día de más utilidad real a nuestro 
entorno. Compartimos aquí el enlace a su web como referencia. Ellos, a través de subvenciones 

conseguidas, están generando recursos para poderlo realizar: https://reas.red/vivienda/ 

No se trata. 

12. PROPOSICIÓN DE OTROS TEMAS A TRATAR. 

SEGUNDO BLOQUE. INFORMACIÓN DE TEMAS A COMPARTIR. (10 minutos) 

1. NODO EMPRESA.  

● III FORO EMPRESARIAL EBC 22-10-24. 18h. (Inversión de Impacto en Empresas EBC) 
○ Información en web Federación 

2. RETOS SOCIALES Y AMBIENTALES. EQUIPOS HACKATHON (María) 

● Se ha pospuesto el fin de semana de trabajo. CONFIRMACIÓN NUEVA FECHA. 
● Información 

○ Info web SANNAS 
○ Coste 20€. Lo asumirá la Asociación.  

● MENTORES: Involucración de dos personas de cada red (EBC: María y -Por confirmar 
Chel/Clara/Salva-). 

● PARTICIPANTES: Emprendedores de nuestra red social 
○ Envío de email a personas asociadas. Posibilidad de equipo de participación 

3. MUTUA LEVANTE. Rafael Olcina. (Clara) 

● Realización Balance (Consultoras: Clara y Camilla, con la colaboración de Juanmi). 
● (03-09-24) Se han dado de alta como empresa. 
● Clara estuvo dándoles una charla sobre las herramientas para la autorrealización del Balance. 
● Hacerles seguimiento por si en algún momento deciden profundizar. 
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4. FINALIZACIÓN BBC INSTITUTOS 2023. GRUPO PEER. (Clara/Chel) 

● Se decide retomar el contacto y restablecer trabajo conjunto a partir de Septiembre. Se ha 
trabajado con un total de 6 institutos. 

○ Avance en la adaptación del BBC a Centros Educativos. 
○ Recertificación en Grupo PEER. 

● Sinergías con Barcelona que también han realizado varios balances a centros. 
● Solicitar colaboración con Novessendes. 

5. GRUPO LOCAL CASTELLÓN 

● Ante la intención de Mario de dejar la coordinación, chel les propuso realizar un encuentro cada 
2-3 meses, con un miembro del ECT, para trasladarles lo que se está realizando dentro del 
movimiento (Asociación, Federación, etc.). 

● El Grupo de Castellón es muy activo y sería importante mantener la relación desde el ECT. 

6. DENEGACIÓN REGISTRO SIR MODELO EBC. (Chel/María) 

● A través de Raquel Gómez se ha recibido la información y nos pide que analicemos la situación y 
la estrategía a adoptar, dada la importancia de la situación que pone en cuestión el modelo EBC. 

● Tras solicitud de reunión por parte de Chel, se nos remite respuesta en la que nos indican que 
próximamente se convocará desde la GVA encuentro para la resolución de dudas. 

○ 06-09-24 mail 

7. REALIZACIÓN DEL BBC DE LA AVEBC 

● Aprobado (Reunión 26-06-24) realización del BBC de la Asociación en Grupo Peer con la 
Asociación de Cataluña. 

● Solicitado por la Asociación Internacional. 

8. TEMAS FEDERACIÓN EBC.  

● Uso de las herramientas informáticas internacionales.  
○ Wiki para la subida de las Actas. 
○ Uso de la herramienta ZOOM para realizar las reuniones. 

Conforme con su contenido, firman la presente acta,  

 

Consuelo Cebrián                                                                Salvador Marco  
Presidencia                                                                           Secretaría 
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APUNTES DE INTERÉS EN NUESTRO APRENDIZAJE COMÚN: 

INTRODUCCIÓN. PROPUESTA EVOLUTIVA PARA LAS REUNIONES. 

Propuesta evolutiva en el uso de nuestro tiempo en común en las reuniones ECT:  

Observamos que por el alto contenido de información compartida, en las anteriores reuniones llegamos 
con un tiempo limitado a los temas que precisan de más reflexión, con la sensación reiterada de que 
“lo urgente puede estar quitando presencia y tiempo de debate a lo importante”.  

Por ello, y para seguir mejorando en nuestro planteamiento de trabajo compartido, os proponemos desde 
Secretaría y Presidencia:  

● Priorizar la atención desde el inicio de nuestra reunión mensual en los asuntos que 
requieren la reflexión previa a la toma de su decisión, con el método sociocrático que 
venimos incorporando de:  

A. Exposición por la persona compañera competente  
B. Ronda de preguntas, para una vez recogidas, ser contestadas 
C. Ronda de objeciones si las hubiera, con la misma dinámica 
D. Propuesta de decisión reflexionada y posible aprobación por consentimiento general. O 

en su defecto ser retomada para ser propuesta con un trabajo de perfeccionamiento 
previo. 

● Se establecerá un tiempo de dedicación a cada tema con el fin de ajustar la duración de 
la reunión. 

● En un segundo bloque, dentro de la Preacta, compartir la información que sólo precisa 
ser “visada”, y que por tanto, no precisamos abordar en la reunión. Dejaremos 10 
minutos más al final, antes de hacer la ronda de conclusiones personales, para atender 
posibles preguntas sobre alguno de los temas incluidos en este bloque informativo.  

A este respecto, las anotaciones se realizarán como mínimo con 7 días de antelación, para que dé 
tiempo a su visionado. Si se hicieran anotaciones en los últimos 7 días antes de la reunión, informar 
por el chat. 

PROCEDIMIENTO TRATAMIENTO DE TEMAS (Principios sociocráticos)  

a. Exposición. Ronda preguntas. Ronda opiniones.  
1ª Propuesta. Ronda consentimiento. 

b. En caso de objeción: Replantear exposición. Ronda preguntas. Ronda opiniones. 
2ª Propuesta. Ronda consentimiento. 

c. Ante nueva objeción: Emplazar nueva revisión con equipo delegado. 

Recomendaciones para la dinamización de las reuniones. 

- Hacer uso de la palabra, únicamente, cuando se proponga reflexión. 
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- Preferiblemente, hacer uso del chat, para opiniones, comentarios o corroboración. 
- Se trabajará la Pre-Acta, con anterioridad a la reunión, con la intención de adelantar al máximo 

cada tema que no sea necesaria la reflexión y el debate. Para ello, en cada tema, la persona 
designada informará sobre los avances o incidencias, y se generará un cuadro de validación para 
cada miembro del ECT,  
De este modo, dispondremos de una pre-acta con el desarrollo previo de los temas y un acta con 
las conclusiones y decisiones derivadas de la reunión mensual. 

 
 

Acta ECT AVEBC  Página 14 de 14 
 


	PRIMER BLOQUE. TEMAS A ABORDAR EN REUNIÓN POR EL ECT:  
	1.COMUNICADOS TEMAS A PERSONAS Y EMPRESAS SOCIAS (Salva. 10 min.) 
	2.PROTECCIÓN DE DATOS AVEBC. (Salva 5 min.) 
	3.ENCUENTRO 2024 ECO. SOCIAL Y DEL BC. (22-23-24 NOV.) (Pruden, Chel 10 min.) 
	4.ESCUELA EMPRENDEDORES (Pruden 15 min.).  
	5.ESCUELA COMUNIDADES LIVING DEL BIEN COMÚN. (Pruden 10 min.) 
	6.VOCALÍA MUNICIPIOS (José Miguel 10 min.) 
	7.ENTREVISTA ESTUDIO ECO SOCIAL Y DEL BC XEASPV (Chel. 5 min.) 
	8.VOCALÍA COMUNICACIÓN (Clara. 5 min.) 
	9.ECOnGOOD INTERNACIONAL. Información. (Clara. 5 min.) 
	10.FORMACIÓN (Clara, Salva. 5 min) 
	11.CREACIÓN GRUPOS DE TRABAJO TIPO REAS. (Pruden. 10 min) 
	12.PROPOSICIÓN DE OTROS TEMAS A TRATAR. 
	SEGUNDO BLOQUE. INFORMACIÓN DE TEMAS A COMPARTIR. (10 minutos) 
	1.NODO EMPRESA.  
	2.RETOS SOCIALES Y AMBIENTALES. EQUIPOS HACKATHON (María) 
	3.MUTUA LEVANTE. Rafael Olcina. (Clara) 
	4.FINALIZACIÓN BBC INSTITUTOS 2023. GRUPO PEER. (Clara/Chel) 
	5.GRUPO LOCAL CASTELLÓN 
	6.DENEGACIÓN REGISTRO SIR MODELO EBC. (Chel/María) 
	7.REALIZACIÓN DEL BBC DE LA AVEBC 
	8.TEMAS FEDERACIÓN EBC.  

		2025-04-20T10:13:33+0200
	MARCO LLOPIS SALVADOR - 20152331F


		2025-04-22T19:05:01+0200
	29159312G CONSUELO CEBRIAN (R: G98769086)




